
新南陽地区地域審議会会議録 

     日    時 ：  平成１６年３月２４日（水）１４：００～１５：３０ 

     場    所 ：  新南陽総合支所  ４階会議室 

     出 席 者 ： (委員)  菊地光雄(会長)  志賀武男(副会長) 

                         伊藤禎亮 原田常代  藤井道  林保男  中村直子  中山哲男   

                         浅海道子  赤星公平 山本正之  橋本忠典  田中靖士  

                 (事務局)特別参与 吉村德昌  総合支所長 西村昭徳 

                         総合支所次長 片山正美  地域振興課長 坪井博祐 

                         総合支所地域振興課職員 石川、有吉 

 

     議事： 

 

     １．分科会の協議事項の発表 

     

 

議長）  Ａ班、Ｂ班でまとめられた意見は、総合計画の諮問を受けた後でどのような形に 

するのか、検討することにします。 

今は、これを意見具申の形にはしないことにする。 

ただし、行財政改革に関する事項については、具体的な施策は総合計画ではなく 

行政改革大綱として１２月議会に上程される予定なので、意見具申として別に出 

す必要がある。 

      ほかに、意見のある方はお願いします。 

 

    委員） ごみ問題について、ごみ対策推進審議会委員として出席していますので、審議会

について報告します。基本計画を６月に骨子を作成し、パブリックコメントにか

けて意見を聞くことにしています。その後年内にまとめ上げる予定です。 

ごみ処理の有料化は、下関では反対署名があったようですが、皆さんの意見の中

でも有料化をあげていただき、これを後押しにしたい。 

 

    委員） 富田東児童館の運営をＮＰＯ法人へ試行的に委託することを上げているが、

もし成功すれば、今後のＮＰＯ法人への委託化の試金石になる。ぜひとも進

めてほしい。徳山地区では、児童館の運営委託は社会福祉協議会に委託して

おり、実質的に人件費を市が補助していることになっている。  

   

     ２．今後の日程について 

       （別紙参照） 

    

事務局）総合計画の諮問は４月中旬に行われる予定。６月末に答申を行うには、隔 

週で審議会を開催する必要がある。今までの開催が水曜日なので、５月１２ 



日、５月２６日の水曜日が予定される。 

４月の諮問の後、 

５月１２日（水）１４時から 

５月２６日（水）１８時３０分から 

ということにしたい。６月の開催は５月に協議したい。 

 

議長） 諮問はあらかじめ資料を送付して、目を通した後に質問等ができるように 

してほしい。 

          

委員） 協議の中には、ハードについての意見が欠落している。 

    緊急提言として提出したい。基本計画が提出された際に、積み残しがない 

ようにしたい。 

議長） 諮問後に、答申の中にいかしていくことができるかどうか、改めて協議し 

たい。 

 

     ３．特別参与あいさつ 

 

         示唆に富んだいい意見をありがとうございました。 

この意見を総合計画の中にどう生かしていくのか、諮問後に協議が必要ですが、 

今後もよろしくお願いします。 

          

          


